Protokoll:

Aus der Mitte des Jugendhilfeausschusses werden die nachfolgenden Fragen gestellt:

Im Produkt 3661 – offene Jugendarbeit wird das Jahr 2022 mit einem Wert von 27.000 ausgewiesen, für das Jahr 2023 sind lediglich 18.000 angesetzt. Woher kommt die Differenz.

Die Verwaltung informiert, dass der Wert für das Jahr 2022 lediglich ein Schätzwert war, der coronabedingt aber nicht erreicht werden konnte. Ausgehend von einem realistischen Wert für das Jahr 2023 ist vorgesehen, das Ganze in den kommenden Jahren stetig wiederaufzubauen.

Der Jugendhilfeausschuss regt an, die Schulsozialarbeit in der Darstellung als relevante Größe aufzunehmen.

Die Vorsitzende stimmt dem Vorschlag zu, für die folgenden Jahre die Schulsozialarbeit in der Darstellung mit aufzunehmen.

Es wird sich nach dem Unterschied zwischen TOP 5 und TOP 6 erkundigt.

Die Vorsitzende erläutert, dass der TOP 6 die Schlüsselkennzahlen sind, die aus der Beratungen des HH 2022 entstanden sind. In TOP 5 werden die bereits vorhandenen Kennzahlen aufgeführt.